

Pläne vorgestellt

„Kreuzkirche 2010“: Gemeinde will 2,5 Millionen Euro investieren

LÜDENSCHIED ■ Die Verantwortlichen der Kreuzkirchengemeinde machten es spannend, bis sie gestern Mittag die Katze aus dem Sack ließen, aber schließlich beantwortete Matthias Kleine, Koordinator des Projektes „Kreuzkirche 2010“, die entscheidende Frage: Was kosten der Bau des neuen Gemeindehauses und die weiteren geplanten Maßnahmen? 2,5 Millionen Euro sind für alle drei angedachten Bau-

schritte veranschlagt. Davon hat die Gemeinde aus Verkäufen, Rücklagen und Zuwendungen des Fördervereins bereits 1,4 Millionen Euro zusammen. Der größte Teil des Geldes wird für den Bau des neuen Gemeindehauses und den Abriss des alten benötigt: 2,15 Millionen Euro. Entstehen soll das Haus mit zweieinhalb Etagen und großem Festsaal auf dem Areal rechts neben der Kirche.

1. Lokalseite →